

Lörrach, 13. Februar 2019

Presseinformation

Erfolgreiche Vernetzung und Kooperation durch erstes Treffen des „Lörracher Kreises“

Lörrach. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den Verwaltungen im Landkreis trafen sich am Mittwoch, 13. Februar, im Lörracher Rathaus zum Austausch über verschiedene Themen rund um das Bauen.

Um die Städte und Gemeinden zu informieren und untereinander zu vernetzen, luden Stadt und Landkreis zum ersten Lörracher Kreis ein. Bislang gibt es keine feste Plattform, auf der sich neben den Verwaltungsspitzen auch die Amts- und Fachbereichsleiter der unterschiedlich großen Verwaltungen zu baurechtlichen Themen austauschen können. „Dabei gibt es Themen, die uns alle in der Raumschaft bewegen. Deshalb hatten wir die Idee, Informationen dazu konzentriert vor Ort anzubieten. Dann sparen sich alle den Weg zum Seminar nach Stuttgart und nebenbei lernt man die Kolleginnen und Kollegen aus der Umgebung kennen“, so Bürgermeisterin Monika Neuhöfer-Avdić. „Dies ist eine wesentliche Grundlage für die erfolgreiche Zusammenarbeit. Und Kooperation ist wichtig für die Region. Ich gehe davon aus, dass dieses Format sich verstetigt und wir uns regelmäßig zu unterschiedlichen Schwerpunkten wiedertreffen.“

Dr. Dirk Schönweiß von der Kanzlei für Kommunalentwicklung Spahn Uhl Schönweiß sprach dieses Mal über Bürgerbeteiligungsprozesse und Informationsfreiheitsrechte. Sein Kollege Dr. Martin Uhl widmete sich der Frage, wie auf Innenentwicklungsflächen und im Außenbereich Baurecht geschaffen werden kann. Darüber hinaus freuten sich die Veranstalter, dass Sabine Recker, die Leiterin des Referats für bezahlbares Wohnen der Stadt Freiburg, über rechtliche Aspekte des sozialen Wohnungsbaus informierte. Die sich anschließenden lebhaften Diskussionen zeigten, dass der Austausch sehr sinnvoll ist, und Michael Laßmann, Dezernent für Recht, Ordnung & Gesundheit des Landkreises, ist sich sicher: „ Es gibt genug Themen, um den Lörracher Kreis für die nächsten Jahre zu füllen.“

Kontakt:

Stadt Lörrach

Fachbereich Medien und Kommunikation, Susanne Baldus-Spinger, Telefon: 07621 / 415-107,
E-Mail: s.baldus-spinger@loerrach.de

Landkreis Lörrach

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit & Kreistag, Torben Pahl, Telefon: 07621 / 410-8200,
E-Mail: torben.pahl@loerrach-landkreis.de